

Nota de Prensa

IML recibe de UNICEF donación de equipos tecnológicos para fortalecer delegaciones forenses

Viernes 07 De Julio De 2023

Escrito por Herenia García

El doctor Julio Espinoza Castro, director general del Instituto de Medicina Legal (IML), recibió de parte del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), una donación de equipos tecnológicos para fortalecer el trabajo que se realiza en cinco delegaciones forenses y el área de estadísticas en la sede Managua.

UNICEF a través del proyecto “Protección y prevención de las niñas, niños y adolescentes contra la violencia”, realizó la donación consistente en cinco kits de cámaras fotográficas canon EOS 2000D, con su bolso, su memoria de 16 GB, destinadas para las delegaciones médicos legales de Matagalpa, Jinotega, Somoto, Ocotal y Estelí.



El Dr. Julio César Espinoza Castro, director general del IML, haciendo algunas fotografías de prueba con las nuevas cámaras que serán enviadas a las delegaciones médicos legales de Matagalpa, Jinotega, Somoto, Ocotal y Estelí.

El organismo internacional también donó cinco equipos de computadoras, modelo Vostro 3000 con alta calidad y definición, destinadas a la unidad de Estadísticas del IML, sede Managua.

“Las cámaras fotográficas son equipos novedosos que vienen a fortalecer el trabajo que realizan en las delegaciones, para tener una mejor calidad del dictamen médico legal en las tomas fotográficas en los casos de violencia sexual, violencia de pareja y violencia intrafamiliar”, dijo el doctor Espinoza Castro.

“Los equipos especializados se requieren para la recolección de la evidencia en los juicios y UNICEF como organismo de la infancia, está interesado en que estos equipos sean debidamente aprovechados”, manifestó el director del IML.

El doctor Espinoza Castro, explicó que en el caso de las computadoras “fortalecerá el trabajo estadístico en la implementación, mejora y modificación del sistema informativo “Galeno” en la sede Managua. De tal manera, que ya tendremos toda una estructura de estadística con equipos de última gama para que obtengamos mejores resultados”.

Finalmente, el doctor Espinoza Castro, informó que irán gradualmente dotando a todas las delegaciones forenses a nivel nacional con los recursos necesarios para mejorar la calidad y la atención a los usuarios.